



KEMENTERIAN PENDIDIKAN, KEBUDAYAAN,
RISET, DAN TEKNOLOGI
**LEMBAGA LAYANAN PENDIDIKAN TINGGI
WILAYAH III**

Jalan. SMA Negeri 14 Cawang Jakarta Timur 13630 Telepon (021)
8090275 Faksimile. (021) 8094679
Laman: lldikti3.kemdikbud.go.id

Nomor : 8440/LL3/DT.06.01/2024 5 November 2024
Lampiran : 1 (satu) berkas
Perihal : Pengajuan Donasi Buku dan Laptop Layak Pakai untuk Kegiatan
Pengabdian Kepada Masyarakat Kampus Merdeka – Smart Village

Yth.

Bapak/Ibu Pimpinan Perguruan Tinggi

di Lingkungan Lembaga Layanan Pendidikan Tinggi Wilayah III
Jakarta

Dengan hormat,

Dalam upaya mendukung program tim pelaksana Pengabdian Kepada Masyarakat (PKM) Kampus Merdeka - Smart Village di Kabupaten Cianjur, Jawa Barat, LLDikti Wilayah III menginisiasi pengumpulan donasi buku dan laptop bekas layak pakai. Melalui program "*Smart People*", kami bertujuan untuk meningkatkan kualitas hidup masyarakat desa dengan memperluas akses terhadap pendidikan dan literasi digital. Dengan adanya donasi ini, diharapkan masyarakat, terutama siswa dan generasi muda, dapat mengembangkan potensi diri dan berkontribusi aktif dalam pembangunan desa.

Sebagai bagian dari komunitas pendidikan tinggi yang berperan dalam pembangunan dan pengembangan masyarakat, kami mengajak seluruh perguruan tinggi di lingkungan LLDikti Wilayah III untuk turut serta dalam kegiatan donasi ini. Melalui kontribusi berupa buku dan perangkat laptop bekas layak pakai, kita dapat bersama-sama mendukung pembelajaran berbasis teknologi yang lebih inklusif serta memperluas akses informasi kepada masyarakat desa di Cianjur.

Kami berharap dukungan dari perguruan tinggi di lingkungan LLDIKTI Wilayah III, agar tujuan program PKM Smart Village bidang *Smart People* dapat tercapai. Donasi dapat diserahkan langsung ke kantor LLDikti Wilayah III pada periode tanggal **5-13 November 2024** (Panduan Program Donasi Terlampir). Terkait koordinasi teknis Bapak/Ibu dapat menghubungi narahubung (Andika, 0822-4600-5761).

Semoga kegiatan ini dapat bermanfaat bagi masyarakat luas, dan kontribusi yang diberikan menjadi bagian dari upaya kita bersama dalam mencerdaskan kehidupan bangsa. Atas perhatian dan dukungan yang diberikan, kami ucapkan terima kasih.

Kepala,



Prof. Dr. Toni Toharudin, S.Si., M.Sc.
NIP 197004011995121001

Lampiran 1

Nomor Surat : 8440/LL3/DT.06.01/2024

Tanggal : 5 November 2024

Lokasi Desa Program PKM Kampus Merdeka - Smart Village

1. **Desa Kademangan**
Kecamatan Mande, Kabupaten Cianjur
2. **Desa Ciherang**
Kecamatan Pacet, Kabupaten Cianjur
3. **Desa Ciputri**
Kecamatan Pacet, Kabupaten Cianjur
4. **Desa Jamali**
Kecamatan Mande, Kabupaten Cianjur

Lampiran 2

Nomor Surat : 8440/LL3/DT.06.01/2024

Tanggal : 5 November 2024

Panduan Donasi Buku dan Laptop Bekas Layak Pakai Program Pengabdian Kepada Masyarakat Kampus Merdeka – Smart Village Cianjur, Jawa Barat

A. Latar Belakang

Pembangunan desa berbasis digital telah menjadi salah satu fokus utama dalam upaya pemberdayaan masyarakat di era teknologi informasi saat ini. Sebagai bagian dari Lembaga Layanan Pendidikan Tinggi (LLDikti) Wilayah III, LLDikti berkomitmen untuk mendukung pengembangan masyarakat melalui program-program Pengabdian Kepada Masyarakat (PKM). Salah satu program yang tengah dijalankan adalah PKM Smart Village, yang ditujukan untuk membangun Desa Kademangan, Desa Jamali, Desa Ciputi dan Desa Ciherang, Kabupaten Cianjur, Jawa Barat, menjadi desa percontohan berbasis digital.

PKM Smart Village mengedepankan konsep pembangunan berkelanjutan dalam enam bidang utama: *Smart Economy*, *Smart People*, *Smart Environment*, *Smart Governance*, *Smart Mobility* dan *Smart Living*. Pada aspek "Smart People," terdapat fokus khusus untuk meningkatkan kualitas sumber daya manusia (SDM) masyarakat melalui pendidikan dan literasi digital. Aspek ini menjadi landasan penting dalam mengurangi kesenjangan digital dan membuka peluang bagi masyarakat desa untuk mendapatkan akses pendidikan yang lebih merata.

Desa-desanya memiliki potensi SDM yang besar, namun akses terhadap sarana belajar dan teknologi masih terbatas. Buku dan perangkat teknologi seperti laptop masih menjadi kebutuhan yang sulit dijangkau oleh sebagian besar masyarakat. Menghadapi tantangan ini, LLDikti Wilayah III bersama Perguruan Tinggi Pelaksana berinisiatif untuk mengadakan kegiatan donasi buku dan laptop bekas yang masih layak pakai, dengan harapan dapat memperluas akses literasi dan meningkatkan kemampuan digital masyarakat desa. Program ini akan berperan sebagai jembatan untuk memperkuat kualitas SDM di Desa Kademangan, terutama bagi generasi muda yang perlu menguasai teknologi untuk bersaing dalam era globalisasi.

Kegiatan donasi ini tidak hanya bertujuan untuk memenuhi kebutuhan perangkat belajar, namun juga mengajak seluruh perguruan tinggi di wilayah LLDikti Wilayah III untuk terlibat aktif dalam pembangunan masyarakat. Partisipasi perguruan tinggi sebagai lembaga pendidikan tinggi sangat penting, mengingat kapasitas mereka untuk memberikan kontribusi melalui donasi sumber daya pendidikan. Dengan demikian, melalui sinergi antara LLDikti Wilayah III dan perguruan tinggi, diharapkan tercipta dampak positif yang berkelanjutan bagi masyarakat Desa Kademangan.

Donasi buku dan laptop bekas ini juga mencerminkan nilai-nilai sosial, di mana barang-barang yang tidak terpakai dapat dimanfaatkan oleh mereka yang membutuhkan, sehingga dapat menjadi bagian dari gerakan keberlanjutan dan pengurangan limbah teknologi. Dengan mengadakan kegiatan ini, LLDikti Wilayah III berharap dapat meningkatkan literasi pendidikan, memperkuat keterampilan teknologi masyarakat, dan menciptakan generasi yang lebih siap menghadapi tantangan masa depan.

Melalui program ini, diharapkan tercipta peluang-peluang baru bagi masyarakat untuk mendapatkan akses informasi, keterampilan, dan pengetahuan yang lebih luas. Selain itu, kegiatan ini juga menjadi wujud konkret peran perguruan tinggi dalam memberikan dampak sosial dan ekonomi kepada masyarakat, khususnya di daerah yang memiliki keterbatasan akses terhadap sarana pendidikan dan teknologi.

B. Tujuan Kegiatan

1. Memperkuat akses masyarakat Desa terhadap sumber daya pendidikan, terutama dalam bentuk buku dan teknologi.
2. Mendorong literasi digital yang inklusif dan memberdayakan masyarakat melalui akses ke perangkat teknologi.
3. Menjalin kerja sama dan partisipasi perguruan tinggi di lingkungan LLDikti Wilayah III dalam pengembangan masyarakat berbasis pendidikan.
4. Menunjang pencapaian target PKM Smart Village khususnya pada aspek Smart People.

C. Sasaran Kegiatan

Kelompok masyarakat dengan kebutuhan pendidikan dan literasi digital, seperti pelajar, pemuda, operator sekolah, guru, dan kelompok masyarakat lainnya yang dinilai layak.

D. Ruang Lingkup Kegiatan

1. **Pengumpulan Donasi:** Perguruan tinggi di wilayah LLDikti Wilayah III diajak berpartisipasi dengan menyumbangkan buku atau laptop bekas yang masih dalam kondisi layak pakai.
2. **Pengiriman Donasi:** Donasi dapat diserahkan ke kantor LLDikti Wilayah III atau diambil langsung oleh tim pelaksana jika diperlukan.
3. **Distribusi dan Pemanfaatan:** Buku dan laptop yang terkumpul akan didistribusikan ke Desa Kademangan dan dikelola sesuai dengan kebutuhan pendidikan masyarakat desa.

E. Jenis Barang Donasi

1. Buku anak-anak yang berkaitan dengan teknologi, pengenalan komputer, atau sains sederhana yang dapat meningkatkan minat anak dalam teknologi.
2. Buku pelajaran untuk anak SD yang berfokus pada pembelajaran dasar seperti matematika, bahasa Indonesia, pengetahuan alam, dan ilmu sosial.
3. Buku edukasi yang dapat membantu anak-anak belajar dan memahami konsep-konsep dasar teknologi serta keterampilan digital.
4. Laptop dengan Spesifikasi memadai dan layak pakai untuk kebutuhan belajar digital oleh Siswa dan mengisi administrasi oleh Operator Sekolah.

F. Pelaksanaan Kegiatan

- **Waktu Pengumpulan Donasi**
5 November 2024 hingga 13 November 2024
- **Tempat Pengumpulan Donasi:**
ULT Kantor LLDikti Wilayah III, Jl. SMA Negeri 14 Cawang, Jakarta Timur
<https://maps.app.goo.gl/QAJMqu2YZ5u8vNjq5>
- **Koordinasi dan Pengelolaan:** Donasi akan dikoordinasikan dan didistribusikan oleh Perguruan Tinggi Tim Pelaksana PKM *Smart Village* dan LLDikti Wilayah III bersama perwakilan desa.

G. Hasil yang Diharapkan

- Tersedianya buku dan perangkat laptop di Desa yang dapat diakses oleh sekolah dan masyarakat sebagai sumber belajar dan sarana meningkatkan literasi digital.
- Partisipasi aktif dari seluruh perguruan tinggi di wilayah LLDikti Wilayah III dalam mendukung program PKM dan pengembangan masyarakat desa.
- Tercapainya peningkatan kualitas SDM di Desa Kademangan sesuai dengan tujuan program *Smart Village*.

H. Pertanggung Jawaban

Untuk menjaga transparansi dan akuntabilitas pelaksanaan kegiatan ini, maka aspek pertanggungjawaban akan dilaksanakan sebagai berikut:

- Laporan Pelaksanaan Kegiatan: Tim pelaksana akan menyusun laporan yang mencakup jumlah donasi buku dan laptop yang terkumpul, perguruan tinggi yang berpartisipasi, serta distribusi dan pemanfaatan donasi di Desa Kademangan.
- Dokumentasi Kegiatan: Dokumentasi kegiatan mulai dari pengumpulan hingga distribusi donasi akan dibuat dalam bentuk foto dan video sebagai bentuk bukti kegiatan dan akan dilampirkan dalam laporan akhir.
- Pelaporan Kepada Pihak Donatur: Setiap perguruan tinggi yang memberikan donasi akan menerima laporan hasil distribusi sebagai bentuk apresiasi dan transparansi.

I. Narahubung

- Andika Hegar S – LLDIKTI Wilayah III : 0822-4600-5761
- Elfrida – (Ketua Tim Pelaksana *Smart People* Desa Kademangan) : 0857-1756-6427

J. Penutup

Kegiatan donasi buku dan laptop bekas ini merupakan langkah strategis dalam mendukung pencapaian tujuan PKM *Smart Village*, khususnya dalam aspek *Smart People*, yang berfokus pada peningkatan kualitas sumber daya manusia di Desa Kademangan. Dengan adanya donasi ini, diharapkan masyarakat desa, terutama pelajar, pemuda, dan orang tua, dapat mengakses sumber daya pendidikan yang lebih luas serta merasakan manfaat teknologi digital dalam kehidupan sehari-hari. Hal ini penting untuk meningkatkan literasi pendidikan dan digital, yang saat ini menjadi fondasi utama dalam mempersiapkan masyarakat menghadapi perubahan dan tantangan di era digital.

Lebih dari sekadar donasi, kegiatan ini adalah bentuk kolaborasi nyata antara LLDikti Wilayah III dan perguruan tinggi dalam menjalankan pengabdian kepada masyarakat, yang tidak hanya sekadar teori namun diterapkan dalam tindakan yang dapat langsung dirasakan manfaatnya oleh masyarakat. Dengan semangat gotong royong, kita bersama-sama berupaya menciptakan perubahan yang berkelanjutan dan memperkecil kesenjangan akses terhadap pendidikan berkualitas.

Kami berharap kegiatan ini dapat menjadi inspirasi bagi perguruan tinggi lainnya untuk terus berinovasi dalam memberikan kontribusi yang bermanfaat bagi masyarakat, baik dalam bentuk kegiatan serupa maupun bentuk dukungan lainnya yang sesuai dengan kebutuhan masyarakat. Semoga kegiatan donasi ini menjadi bagian dari komitmen berkelanjutan LLDikti Wilayah III dalam membina hubungan yang harmonis dan produktif antara dunia pendidikan dan masyarakat.

Akhir kata, kami mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada seluruh perguruan tinggi di wilayah LLDikti Wilayah III yang berpartisipasi dan memberikan kontribusinya dalam kegiatan ini. Semoga donasi yang diberikan menjadi bagian dari upaya bersama untuk mencerdaskan kehidupan bangsa dan menciptakan masa depan yang lebih baik bagi masyarakat desa. Mari kita bersama-sama mendukung visi Smart Village yang memberdayakan masyarakat menuju masyarakat yang cerdas, berdaya saing, dan siap menghadapi perkembangan zaman.